



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA
Nº 041 – Lima, Marzo 26- 2010.

Congresista Nancy Obregón, se pronuncia.

La señora Congresista por el departamento de San Martín, Nancy Obregón Peralta, habiendo tomado conocimiento sobre las denuncias que pesan sobre su ex conviviente y otros familiares expresa lo siguiente:

1.- Que de manera tendenciosa medios de comunicación como El Comercio y el diario Correo, quienes a partir de su labor periodística a favor del gobierno de turno, han tratado y tratan de hacer noticia, dejando una secuela de veneno político para favorecer las políticas de injusticia, inequidad y corrupción que persisten en nuestro país, para muestra podemos señalar su actitud frente a hechos como el caso de los llamados petroaudios.

2.- En lo que a mi respecta como persona, no tengo ninguna vinculación con el narcotráfico, ni con el delito que se habría cometido y que las autoridades están investigando como corresponde, precisando además que la suscrita no es parte del proceso de investigación policial, no es parte del proceso de investigación fiscal, ni de ningún proceso por este delito tan grave.

3.- Algunos medios y viejos carcamales de las filas del oficialismo, demostrando la poca vergüenza y su desenfrenado odio malintencionado y sucias argucias que siempre los caracteriza como una organización hecha para la conspiración y el ataque alevoso y artero, aun sabiendo que no tengo en este caso ninguna imputación, salen inmediatamente a lanzar lodo y dudas sobre mi persona y pretendiendo hacerla extensiva a mi Bancada, buscando así el desprestigio político, para pretender tapar la corrupción y los casos como los petroaudios y los robos descarados como ocurrieran en el caso del aprovechamiento criminal frente al terremoto ocurrido en el sur del País, donde participó la empresa en la que estaba vinculado un familiar directo del ex Premier de los petroaudios y visitador de la habitación de hotel de Canan.

4.- Cuando ha habido denuncias directas a miembros de la Bancada del oficialismo por haber recibido bienes, dineros, haber vendido bienes a personas investigadas por narcotráfico y por su vinculación directa con estas y lavado de dinero, siempre fueron encubiertas por los que ahora gritan a los cuatro vientos que se me investigue, sin tener culpa alguna en los hechos conocidos.

5.- Aun así mi posición es absolutamente clara, y se sintetiza en que no tengo absolutamente nada que ver en el tema materia de la denuncia, demando que se investigue todo lo que se quiera investigar y estoy llana a responder donde sea necesario las patrañas de quienes han hecho de la política un ejercicio de suciedad e infamia.

6.- Exijo además que se investigue a todos aquellos que en su momento fueron directamente señalados como receptores directos de favores de personas acusadas e investigadas por el delito de narcotráfico.

Con el ruego de su difusión.



Oficina de Prensa
Despacho Congresista Nancy Obregón

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.
This page will not be added after purchasing Win2PDF.